

# Raymond Guehenneux

Conseiller Général, Maire de Vic sur Aisne

vous prie de bien vouloir assister à la cérémonie  
au cours de laquelle, Monsieur Dori Goren, Conseiller à l'information près l'Ambassade d'Israël  
remettra la médaille des Justes parmi les Nations, décernée par l'Institut Yad Vashem de Jérusalem

en présence de Monsieur Jean-Claude Roos, Délégué régional de Yad Vashem

à Madame Yvonne Roques

le Dimanche 24 novembre 1996 à 11 heures 30

Hôtel de Ville, 2 rue Brouillaud

La Médaille des Justes est décernée par le Mémorial Yad Vashem (Institut pour le souvenir de la Shoah)  
à celles et à ceux qui ont sauvé des juifs sous l'occupation au péril de leurs vies